
 

 

 

 

 

 

 

 本日の例会は 2010-2011 年度国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2600 地区諏訪ｸﾞﾙｰﾌﾟ小口ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐と

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐事務局幹事の高橋さんをお迎えしております。大変お忙しいところ当ｸﾗﾌﾞに

訪問していただき、誠にありがとうございます。 

 ほとんどの方が顔見知りだと思いますので、くわしいご紹介はやめて簡単にご紹介します。

お二人は岡谷ｴｺｰ RC に所属しております。小口ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐は松亀味噌の会長さん、高

橋幹事は高天酒造の社長さんです。 

  

のちほどｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐のご報告とごあいさつを頂き、例会終了後のｸﾗﾌﾞ協議会で少しの

勉強会と和気あいあいとした会議をしていただきたいと思います。 

 我々の任期も残すところ 9ヶ月となりましたので、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐さんも、幹事さんも健康にご

留意されまして、残りの任務に励んで頂きたいと思います。本日はありがとうございます。 

 

 

 

 

・礼状が 2 通届いております。ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ岡谷第 1 団 50 周年実行委員長小口佳祐様、ｶﾉ

ﾗ少年少女合唱団 団長小松 稔様。 

・次年度諏訪ｸﾞﾙｰﾌﾟのｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐が決まりました。小松郁俊様(諏訪大社ＲＣ) 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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 今日はお話出来ることを楽しみにして参りました。 

 昨年 11月には創立 50周年おめでとうございました。式典にはｴｺｰＲＣか

らも移籍組が数名出席させて頂きました。私は、その時にｴｺｰＲＣの創立

20 周年の実行委員長をやっていましたので、式典の内容教えて欲しいと秘かなお願いを

していました。帰ってきた人たちの話を全部聞きますと皆さん異口同音に、素晴らしく重み

のある記念式典だったと報告して頂きました。尾関実行委員長さん本当にご苦労様でした。

それを聞くと今度は私が焦ってしまいましたが、そんな立派な式典は出来ないと、迷いは

起きましたが 20 周年だし、岡谷ＲＣさんの真似は出来なくて当然と、腹を据えまして 20 周

年らしい式典を 2 月にさせて頂きました。 

 

 うちの会社の非常勤役員で小口進一郎さんがおりまして、当ｸﾗﾌﾞのﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰです。

この方は 37 歳の時にﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰになったそうです。当時 24 名で創立され、年会費が 5

万円だったそうです。当時の大卒の初任給が 13,500 円でした。これは私が大学を卒業し

た年なので覚えています。その時の 5 万円は現在の価値に直すと 70-75 万円くらいの価

値があるのではないかと思います。それを聞きまして当時の 24 名の方は岡谷の中でｴﾘｰﾄ

が参加したｸﾗﾌﾞだなと思いました。岡谷ＲＣの 50年と私の大卒からの 50年の足跡と比較し

ながら考えましたが、50 年は長いようですが振りかえるとあっという間であったという感慨を

持ちました。諏訪湖ＲＣ、岡谷ｴｺｰＲＣを設立され今日まで順調に発展されて、先輩ｸﾗﾌﾞと

して常に尊敬し、見習いたいと思っております。 

 

 さて、地区として問題となっておりますが、せっかく入って頂いた会員さんの退会が 1 年

目で 17％、2 年目が 25％、3 年目で 17％になります。入会して 3 年以内に退会する方が

50％を超えています。残念です。地区としても会員増強も大切なことですが、新会員のた

めの手当てを考えていこうではないか、特に研修ｾﾐﾅｰ等や、また、専門の指導者を育て

ていこうではないかと言う事を考えております。 

  

考えますとＲＣは親睦と職業奉仕が原点だと思います。私はｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐受けるまでは親

睦とはただ仲良く酒を飲んでいればといいと思っていましたが、そうでは無かったんです。

親睦の一番の目的は知人の集まりを友人の集まりに変化させていく、それの基が親睦であ

り、これが大事であります。人付き合いはお茶やｺｰﾋｰを飲んでいては 3 年かかりますが、

お酒を飲めば 3 カ月で親しくなれる。腹を割って話せる友人になれると思います。親睦は

単なる飲み会ではなく、腹を割って話ができる仲間になる。そこから寛容の精神を養って

いく、それがあってはじめて奉仕活動ができると思います。その一番のﾊﾞﾈが親睦にあると

思います。 

  

また、大事なことは積極的に奉仕活動に参加すると言う事です。理屈だけ、本を読むだ

けでは RC はなかなか理解できないと思います。とにかく活動する、奉仕活動を積極的に

積み重ねるにしたがって分かって来るのが RC だと思います。入会 3 年や 5 年くらいで RC

が分るのは至難の業だと思います。RCの本質、原点が分かるには 10年、15年とやってい
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って分かって来るのではないかと思います。 

私もまだ、7 分程しか理解でいていませんが、せっかくｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐と言う職を与えて頂

いたのをﾁｬﾝｽとして、勉強をして少しでも長い間お世話になった RC に恩返しをして行き

たいと思っています。皆様に助けて頂き、ご協力頂きながら、皆で RC 生活を楽しみ、充実

した奉仕活動をやっていく。と、最後の締めのお話とさせていただきます。ありがとうござい

ました。 

 

 

 
 

 

 

小口政博ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐・高橋政幸ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事  本日はお世話になります。 

井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠

原祥一・北澤洋之介・北村正春・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・竹村一幸・中嶋孝一・

濵 透・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥

澄・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典

夫・塚田保則  小口政博ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の訪問を歓迎致します。 
小野 仁  一昨日長男に子供が生まれ、祖父になりました。33 年前は父親として、

今回は祖父として同じ長野日赤でした。妻の兄弟も来てくれて昼間から長野で深酒

をしてしまいました。 
高木昭好  岡谷せせらぎ会第 56回ﾘｻｲﾀﾙが 10月 23日(土)ｶﾉﾗﾎｰﾙで開演されます。

大勢の方のご来場をお願いします。 
宮坂宥洪  雨が降って木々や草花が喜んでいます。 

 

 

 

 

会員数４５名、出席者３８名、出席率８４.４４％、前々回訂正７３.３３％ 
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